

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024
2^e CIRCONSCRIPTION DE LA VIENNE

ENSEMBLE
pour la République !



Suppléante
Sandra Girard
Maire de Marçay

Sacha
HOULIÉ

Député de la Vienne

Pour la République, contre les extrêmes !



Mesdames, Messieurs,

Depuis sept ans, je suis le député que vous connaissez et qui vous connaît. Je suis accessible à tous, la porte de ma permanence vous est systématiquement ouverte et je défends votre voix à l'Assemblée.

En 2022, vous avez choisi de me reconduire à l'Assemblée nationale où, tous les jours, je m'efforce de travailler avec l'ensemble des forces républicaines, de la droite aux socialistes et aux écologistes, et de donner le meilleur pour notre pays. Cette volonté se heurte souvent aux jeux d'appareil, au clanisme et à la détermination des extrêmes de bloquer le pays, de susciter la crise et la polémique permanentes.

Face aux résultats démocratiquement exprimés lors des élections européennes, le président de la République a décidé de vous redonner la parole. Nous vivons un moment grave et historique car la démocratie parlementaire est menacée. Je sollicite donc votre confiance pour poursuivre le combat que je mène depuis sept ans pour les valeurs que nous avons en commun : l'émancipation et l'égalité des chances garanties par l'école et l'accès à la culture, la sécurité et la tranquillité de chacun, la défense de la démocratie, la promotion de nos libertés publiques, la prospérité économique et la juste distribution des richesses, la protection sociale contre les risques de la vie, la promotion et la protection de la laïcité.

J'ai entendu votre message. Je sais qu'il vous arrive de douter de notre pays, de son avenir. Je m'attache à être à la hauteur de vos attentes et des inquiétudes dont vous me faites part. Je suis aussi convaincu que le projet décliniste et rabougri du Rassemblement national ou que la gauche placée sous la tutelle mortifère de la France Insoumise ne sont en aucun cas des solutions pour notre République.

Depuis sept ans, je donne tout pour apporter le meilleur à notre circonscription. Pour assurer la sécurité, j'ai obtenu des effectifs de police et de magistrats supplémentaires, arraché la construction d'une gendarmerie à Fontaine-le-Comte. J'ai défendu les classes de nos écoles rurales contre les fermetures à Marçay, La Villedieu-du-Clain, Vouneuil-sous-Biard ou Smarves, et assuré la prospérité de nos hôpitaux (CHU, Polyclinique, Fief de Grimoire ou Laborit) par des moyens supplémentaires, un plan d'attractivité des salaires et une meilleure indemnisation des soins prodigués. J'accompagne chacune de nos communes dans le financement de ses projets d'équipements publics et chaque association pour lui garantir les moyens de proposer des activités créatrices de lien entre nous. Je suis aux côtés de nos entreprises pour faciliter leurs investissements et créer des emplois.

A l'Assemblée, votre quotidien m'a inspiré la loi que j'ai fait voter, en juin 2023, pour un permis de conduire plus rapide, plus simple et moins cher. Je me suis battu pour la protection de votre pouvoir d'achat contre l'augmentation des prix, la création de nouveaux droits comme la déconjugalisation de l'allocation adulte handicapé ou la protection constitutionnelle de l'IVG et pour une vision équilibrée de notre politique migratoire.

Le 30 juin et le 7 juillet prochains, faisons bloc ensemble contre les extrêmes, engageons-nous ensemble pour la République. Je compte sur vous !

Respectueusement,



Mes priorités & mes engagements.

➔ GARANTIR DES SERVICES PUBLICS HUMAINS, DE PROXIMITÉ ET DE QUALITÉ

Comme je l'ai fait pour l'hôpital et la polyclinique, je m'engage à défendre le plan d'attractivité des salaires, à obtenir encore des **fonds supplémentaires pour compenser l'inflation** et pour soutenir les projets innovants comme l'IRM de pointe et les projets de recherche.

Après m'être battu pour **sauver 15 classes d'écoles rurales**, notamment à La Villedieu-du-Clain, Marçay ou Smarves, je continuerai de garantir un service public scolaire de qualité et de proximité.

Je veux aussi **doter l'Université des moyens de sa réussite** comme je l'ai fait en accompagnant les projets qui ont reçu plus de 20 millions d'euros de soutien public.

➔ PROTÉGER LES FRANÇAIS ET LE VIVRE-ENSEMBLE

Je m'engage à toujours promouvoir une vision équilibrée de notre **politique migratoire** : dure avec les délinquants, juste avec les travailleurs.

Poitiers compte déjà **15 policiers supplémentaires**, Fontaine-le-Comte aura enfin sa **gendarmerie** et les **sapeurs-pompiers** que je soutiens verront **leurs moyens accrus** par des exonérations d'impôts et des hausses de subventions. Les juridictions voient affluer les magistrats, greffiers et surveillants pénitentiaires tous revalorisés financièrement.

Pour aller plus loin, je soutiens les conventions locales pour **lutter contre les cambriolages**, je défends une politique intransigeante contre le **trafic de stupéfiants** qui gangrène ville et campagne et je poursuis la priorité nationale de **lutte contre les violences faites aux femmes** avec la création toute récente de l'ordonnance de protection provisoire.

Responsable de la loi sur la laïcité, je défendrai toujours la liberté de croire ou de ne pas croire.

➔ RÉUSSIR LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE POUR TOUS

Deux lois ont permis de programmer **la décarbonation de notre énergie** en soutenant le nucléaire et les énergies renouvelables et en préservant le modèle de Sorégies dans la Vienne.

Proche des gens, je veux aussi garantir le **juste partage de la nature** entre tous les usagers : agriculteurs, promeneurs, pêcheurs, chasseurs et protéger les ressources naturelles comme l'eau. Pour cela, il faut assurer **la transmission des fermes entre les générations** d'agriculteurs pour produire en France et permettre de consommer local, bio et responsable.

➔ VIVRE DE SON TRAVAIL, GARANTIR LES DROITS SOCIAUX

Durant des mois, nous avons **bloqué les prix de l'électricité, du gaz, de l'essence** (et du diesel), obligé les grandes surfaces à limiter leurs prix pour protéger votre pouvoir d'achat.

Je veux aussi poursuivre **la bataille de l'emploi** pour maintenir le cap d'**1 million d'apprentis**, d'accompagnement des chômeurs de longue durée et des bénéficiaires du RSA.

Je veux que **le travail paie** et que les prestations sociales, lorsqu'elles sont dues aux mamans seules, aux bénéficiaires de la prime pour l'emploi, aux gens qui ont des difficultés soient payées. C'est pourquoi je défends **le versement à la source** comme l'impôt à la source.

➔ ACCOMPAGNER TOUTES ET TOUS AU QUOTIDIEN

Grâce à ma ténacité, des projets enlisés depuis des années avancent : **la finalisation des carrefours de la RN10** (d'Iteuil à Marçay) d'ici 2026 et la poursuite des études sur l'entrée sud-est de Poitiers.

Pour nos collectivités, j'accompagne vos maires et **vos équipes municipales qui ont reçu plus de 13,2 millions d'euros** pour leurs projets, tout comme vos associations soutenues largement.

Je n'oublie pas ceux qui manquent de tout et les **banques alimentaires et associations d'aide aux démunis**, qui reçoivent pour les aider près de 500.000 euros grâce à notre soutien.



Sacha Houlié
candidat
Avocat, député,
président de la
commission des
Lois

Avocat, député de la 2^{ème} circonscription de la Vienne depuis 2017, vous avez choisi de me renouveler votre confiance en 2022 pour un second mandat. Fidèle défenseur de ma ville et de mon département, j'ai toujours été mobilisé, à vos côtés, pour apporter le meilleur à notre circonscription. Impliqué pour l'éducation, le sport et l'égalité des chances, j'ai défendu les retraités modestes, les précaires, les supporters et les motards. J'ai obtenu des moyens supplémentaires pour nos communes, nos associations, nos entreprises, nos forces de l'ordre, nos magistrats. Président de la commission des Lois depuis juin 2022, je suis un fervent défenseur des libertés publiques et un militant de la décentralisation. Je crois dans la force de nos institutions qui protègent la démocratie et assurent à chacun la liberté de culte dans le respect du principe de laïcité.



Sandra Girard
suppléante
Enseignante,
maire de Marçay

Maire de la commune de Marçay depuis 2014 et vice-présidente de la communauté de communes des Vallées du Clain chargée de la transition écologique, j'œuvre au quotidien pour une meilleure considération des enjeux liés au climat et pour la défense de la ruralité. J'exerce en même temps le métier de professeur d'anglais au centre de formation des apprentis de Civray. De cette profession découle une volonté : celle d'aider et d'accompagner tous les types de publics vers un avenir certain. Si je me suis engagée avec Sacha Houlié, c'est pour être plus proche de vous ! Pour apporter mon expérience d'élue de terrain, porter vos convictions et répondre à vos préoccupations.

Nos prochains rendez-vous.

📅 **Mardi 18 juin**

VOUILLÉ

Salle polyvalente
19h00

📅 **Jeudi 20 juin**

SAINT-BENOÎT

Salle Coquema
19h00

📅 **Mardi 25 juin**

VOUNEUIL-SOUS-BIARD

Salle des Arches
(Pouzioux)
19h00

📅 **Jeudi 27 juin**

NIEUIL-L'ESPOIR

Salle polyvalente
19h00

Sacha Houlié député, ça apporte quoi ?

- ✔ **Une permanence ouverte au quotidien** qui reçoit **plus de 1500 personnes par an** (moyenne des 5 dernières années).
- ✔ **2 inspecteurs du permis de conduire en plus** dans la Vienne et une loi pour un permis plus simple, plus rapide et moins cher.
- ✔ **4 nouveaux agents** engagés à 100% pour mieux lutter **contre le harcèlement** au sein de l'Académie de Poitiers.
- ✔ La pérennité et le **soutien à la centrale nucléaire de Civaux** qui a rouvert et qui est désormais 100% publique grâce à la nationalisation d'EDF.
- ✔ **Une loi pour protéger la France contre les ingérences étrangères** de la Russie, de la Chine ou de l'Azerbaïdjan.
- ✔ **Une voix libre et forte pour vous représenter** et dire à Paris ce que vous pensez ici dans la Vienne et à Poitiers. Une voix qui ne se tait jamais et qui est prête à affronter les difficultés, les résistances administratives et les préjugés. Une voix pour porter l'ambition d'un territoire humaniste et prospère et faire en sorte que nos intérêts soient pleinement et légitimement défendus.

Vous avez le pouvoir de faire entendre cette voix, de faire entendre votre voix, j'ai besoin de vous !

Vous voulez en savoir plus et suivre les actualités de la campagne ?
Rendez-vous sur :
sachahoulie2024.fr



Vous avez un message pour moi, une suggestion ?
Scannez ce QR code.



Vous êtes disponible pour voter les 30 juin et 7 juillet ?
→ Oui : prenez une procuration pour un proche.
→ Non : faites une procuration !
ensemble-2024.fr/procurations

